

# La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

	PTAS.	CTS.
España	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	25
Ultramar	2	50

Número suelto 5 céts.  
Id. atrasado 10 id.

## TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

### Encuentro.—Herido.—Salida

Madrid 27 á las 2 m.

Las columnas que mandan los coroneles Zamora y Aznar encontraron cerca de Villas la partida que manda el cabecilla Zayas causándole treinta bajas.

De los nuestros hay solamente un soldado herido.

El señor Martínez Campos estaba ayer en Santiago y mañana marchará á Cienfuegos.

### Optimismo del Gobierno.—Crisis

Madrid 27 á las 10'30 m.

El Gobierno persiste en su optimismo de considerar que pronto se concluirá la guerra, ignorándose el fundamento que tiene para ello.

Insístese en asegurar que la próxima crisis será promovida por la dimisión del señor Romero Robledo, asegurándose que el señor marqués de Vadillo ocupará la cartera de Gracia y Justicia, el señor Linares Rivas la de Gobernación y el señor Cos-Gayón irá al Banco ó á la presidencia del Tribunal Supremo.

### Sobre envío de fuerzas

Madrid 28 á las 1'45 m.

El general Martínez Campos opina que los nuevos refuerzos que se le mandan, deben estar en Cuba antes del 20 de Septiembre.

En su consecuencia se ha dispuesto que dichas tropas salgan entre el 15 de Agosto y el 5 de Septiembre.

### En Alcoy

Madrid 28 á las 9'15 m.

Los fabricantes de Alcoy se han negado á acceder á la petición que les dirigió el Gobernador y declararon nulos todos los acuerdos que habían tomado los árbitros.

Deben comenzar de nuevo las gestiones de arreglo.

Considérase fracasada la intervención del Gobernador en este asunto.

Los obreros persisten en mantener la huelga y postularán por los pueblos cercanos á fin de allegar recursos.

### Sobre Cuba

Madrid 28 á las 10'15 m.

En la Habana circula el rumor de que los insurrectos se concentran sobre Sigüenza con objeto de entregar el mando de la zona de Villas al titulado Brigadier Suárez.

El comandante del buque norte-americano *Atlanta* ha declarado á un periodista que lo interrogó que tiene órdenes rigurosísimas de su Gobierno para perseguir toda clase de expediciones filibusteras con destino á Cuba.

### Otras noticias

Madrid 28 á las 10'15 m.

Un telegrama particular de la isla de Cuba dice que es inexacto que se encuentre herido un hijo del Sr. Martínez Campos á consecuencia de la acción de Valenzuela.

Al llegar á Cienfuegos el general Martínez Campos conferenció con el general Moreno, ordenándole que pasara á Santiago de Cuba para reemplazar á Salcedo.

También ha dispuesto que el general González Muñoz se encargue en Manzanillo del mando del segundo distrito y el general Suárez de la primera brigada del primer distrito.

### Acuerdo.—Déficit.—Muerto.—Nuevo careo.

Madrid 28 á las 10'30 m.

Los panaderos y fabricantes han llegado á un acuerdo terminando la huelga,

Se calcula que el déficit de los presupuestos es de 25 millones.

Ha fallecido en el Ferrol el Contralmirante señor Ruiz Canales.

Han sido nuevamente careadas doña Rita y la Gabina Bascañana.

Esta ha afirmado que doña Rita le ofreció dinero para que declarase la validez del testamento.

### Los panaderos

Madrid 28 á las 2'30 t.

En la reunión de los panaderos de candial se ha aceptado el arreglo propuesto por los comisionados de patronos y obreros.

En virtud de este arreglo vuelven al trabajo dándoseles cinco reales y un kilo de pan, en sustitución de la comida. Los que han protestado han sido muy pocos.

Han conferenciado los señores Cánovas, Beránger y Azcárraga.

### Desde el Brasil

Madrid 28 á las 2'40 t.

Telegramas dirigidos desde el Brasil á la prensa inglesa dicen que se ha exagerado la actitud de aquel pueblo contra la ocupación de la isla Trinidad.

La energía de las autoridades desbarató los planes de los jacobinos que excitaban los ánimos contra las tropas inglesas.

En Washington se niega veracidad á la noticia de que los indios hayan saqueado y asesinado la población de Idaho.

### Conferencia.—Viaje.—Gravedad.—Desgracias.

Madrid 28 á las 10'10 n.

La conferencia celebrada por los señores Cánovas y Azcárraga ha tenido por objeto convenir la forma en que debe celebrarse el embarque de tropas á Cuba.

Asegúrase que dentro de breves días saldrá para los baños de Santa Agueda el señor Cánovas.

Sigue agravándose en su enfermedad la Princesa Elena.

Con motivo de las grandes tempestades que se han desarrollado en la parte sur de Francia han ocurrido varias desgracias en Chaivay, entre otras el derrumbamiento del Circo que ha ocasionado la muerte á gran número de personas.

### Lo que se dice

Madrid 29 á las 12'50 m.

Insístese en asegurar que el General don Sabas Marín mandará el segundo Cuerpo de Ejército que irá á Cuba, encargándose el general Primo de Rivera de la Capitanía General de Castilla la Nueva.

### De Filipinas.—Sorpresa.—Muertos y heridos.—Castigo merecido.—Valor y bizarría.—116 bajas en el enemigo.

Madrid 29 á las 1'15 m.

» » 1'30 »

» » 1'50 »

Telegrafía el General Blanco desde Manila dando cuenta de que veinte y ocho moros de la ranchería Tumaya, distante treinta y cinco kilómetros de Marahuit, fingiéndose amigos y enarbolando la bandera española cayeron de improviso sobre las fuerzas de ingenieros que trabajaban en el camino de Monungan, causándonos varios muertos y heridos.

Para castigar tan inicua traición salió una columna de nuestras tropas al mando del General Ríos la cual después de tres días de operaciones incendió y destruyó la ranchería de los traidores.

Tomó el fuerte de la cotta apoderándose de tres cañones y causándonos 116 muertos y gran número de heridos.

Entre los muertos figuraba el jefe de la ranchería.

De los nuestros murieron un capitán, un

teniente y cinco soldados y quedaron heridos cuarenta y un soldados.

El general Barrado enaltece el valor y la bizarría de nuestras tropas recomendando la pericia y valor del general Ríos que ha estado felicísimo en la dirección de esta jornada.

La ranchería inmediata á Tumaya ha prestado concurso y auxilio á nuestras tropas, sirviendo de guía y facilitándoles víveres en abundancia.

El capitán muerto pertenece al cuerpo de Ingenieros y se llama Don Julio Briones; el teniente herido, perteneciente al mismo cuerpo, se llama Don Gil Clemente.

### Mencheta

## NOTICIAS

### De las Islas:

#### Menorca

A cosa de las tres y media de la tarde del martes ocurrió una sensible desgracia en la casa núm. 15 de la calle de Isabel II de Ciudadela.

Una pareja recién casada apareció ensangrentada y una hermana de la novia herida también en la parte posterior del cuello. La novia falleció á los pocos momentos degollada por el marido, y este herido por sí mismo gravemente, teniendo cortada la garganta. La hermana es la que sabe dar mejor relación de lo ocurrido.

Los médicos D. José Comellas y don Rafael Guarino concurren al lugar del siniestro. El Juzgado municipal instruye las oportunas diligencias en averiguación de los hechos. Sin duda un trastorno mental cegó al infeliz convirtiéndole en asesino.

—A las once de la mañana del viernes fondeó en aguas del Lazareto de Mahón, procedente de Cerdeña, el bergantín goleta de tres palos italiano *Marianillo*, llevando á uno de sus tripulantes muerto y otro gravemente enfermo.

Reunida por tal motivo la comisión médica de la Junta municipal, se acordó efectuar una visita á dicho buque con objeto de examinar á los enfermos.

De ella se desprende que se trataba de fiebres de catacter ordinario á pesar de lo cual, se sujetó á dicho buque á diez días de cuarentena de rigor, con desinfección y todas las demás prácticas de reglamento haciendo suponer esto, que se trata de fiebres de carácter tifoideo.

—En la madrugada del viernes al regresar de la fiesta de Villa-Cárlos, dos sujetos fueron apaleados por una cuadrilla de seis, sin motivo alguno, resultando aquéllos bastante lesionados.

El hecho ha sido puesto en conocimiento del Juzgado municipal.

—Dice un periódico de Mahón que en la tarde del viernes una galera de Alayor que conducía pasajeros á Villa-Cárlos, al llegar á mitad del camino fué embestida por un carruaje de dos ruedas que regresaba á escape guiado por uno de los dos viajeros que llevaba. El impetu del choque fué tal, que una de las ruedas del carrujón, pasando por encima del fusil delantero de la galera, causó á ésta destrozos de importancia, mientras que, volcando el carrujón arrojó al lado opuesto de la carretera á los dos individuos que llevaba, uno de los cuales tuvo que ser conducido á su domicilio por haber resultado con una herida de consideración en la cabeza.

Los viajeros de la galera salieron ilesos del incidente.

### De la Capital:

Tanto el día de la verbena como anoche se vió sumamente concurrida la fiesta callejera que los vecinos de la calle de San Miguel y contiguas, dedican á San Jaime.

En los cuatro catafalcos erigidos tocaron escogidas piezas diversas bandas de música hasta hora bastante avanzada de la noche.

El catafalco representando la torre Eiffel no presentó el aspecto que los años anteriores á causa de no estar iluminados por gas los ángulos laterales.

Lo más notable de la fiesta era la iluminación y ornato de la calle de Vallori la cual presentaba un aspecto sorprendente.

Los fuegos artificiales confeccionados por el protécnico señor Genovart disparados en la calle de San Miguel y plaza del Olivar, fueron del agrado del público, sobresaliendo entre todos una rueda de infinidad de colores y los cohetes torbellinos.

No hay duda que las fiestas callejeras van progresando algo alcanzando cierta variedad en los festejos.

Siguiendo este camino es más seguro llegar á la celebración de ferias generales de todo punto necesarias á una población por el gran movimiento que la imprimen.

En la madrugada del domingo ocurrió una riña entre dos sujetos en la calle de San Agustín propinándose cachetes á granel.

La intervención de un sereno puso paz á la contienda siendo ambos conducidos al depósito de Capuchinos.

En la casa de socorro fué curado ayer por la mañana un niño de corta edad que había caído produciéndose una herida en la frente.

Muy concurrida se vió en el convento de Santa Magdalena la fiesta á nuestra paisana la Beata Catalina Tomás.

A las diez hubo misa mayor, pronunciando un brillante sermón alusivo al acto el notable orador sagrado D. Antonio Maten.

Por la tarde se cantó un solemne oratorio.

En el arrabal de Santa Catalina se promovió un escándalo mayúsculo entre dos mujeres las cuales vinieron á las manos después de haber terminado el diccionario de palabras mal sonantes y groseras.

En el barrio *Sa Cova* del mismo arrabal ocurrió otro alboroto entre dos consortes mal avenidos teniendo que intervenir varios vecinos para apaciguarlos.

A causa de haberse presentado algunos inconvenientes, aun no se estrenó ayer el teatrillo recién construido en el patio de la casa Brondo.

A las seis de esta mañana ha salido de nuestro puerto el vaporcito *Cabrera* con dirección á la isla de su nombre.

Ayer por la mañana el señor Mayol detuvo en la Plaza de Abastos á una vendedora de pescado que vendía dicha mercancía con un peso al cual le faltaban 20 gramos.

Otra de dichas pescaderas también fué denunciada á causa de no tener la exactitud que es necesaria las balanzas que empleaba.

Por no reunir las condiciones necesarias fué mandado retirar de la venta, por el inspector de víveres señor Bosch una tercera parte de un cuévano de caramelo.

Dicho señor también hizo retirar una buena cantidad de fruta por no estar bastante sazónada.

Al anoecer de ayer tarde dos sujetos hicieron una apuesta bastante original consistente en recorrer á nado la distancia comprendida desde *Can Perentoni* á la farola del muelle lo cual efectuaron seguidos de dos embarcaciones y con admiración de un numeroso público.

Durante la corriente semana deben celebrarse ante la Sala de vacaciones de esta Audiencia los siguientes juicios orales:

Día 29.—Contra Pedro Siquier sobre lesiones.

Día 30.—Contra Antonio Rotger sobre hurto.

Día 1.º.—Contra Antonio Ferragut sobre lesiones.

Día 2.—Contra Jaime Mascaró sobre hurto.

El día 26 del pasado mes de Junio falleció en el Seminario de Puerto Rico, el joven subdiácono D. Juan Bta. Bauzá y Castaner, natural de Solier, víctima de una aguda y penosa enfermedad.

Rogamos á sus amigos y conocidos les tengan presente en sus oraciones.

En el cuartelillo de la Cas. Consistorial se encuentra á disposición del que acredite ser su dueño, una llave encontrada en la vía pública.

Anoche ocurrió una riña entre dos sujetos en la calle del Santo Espíritu.

Fueron apaciguados por varios transeuntes.

En la calle de San Jaime se pusieron ayer las banderas que anuncian la fiesta popular que tendrá efecto el domingo próximo en obsequio á la Beata Catalina Thomas y en la que se pasará el famoso y nunca como se debe alabado carro triunfal, acompañado de los veinte y cuatro centauros de costumbre.

Ayer tarde á cosa de las seis un muchacho que estaba, jugando con una manzana en la Plaza de Abastos, hirió involuntariamente con ella á un horchatero.

Este arremetió al muchacho con la paleta produciéndole una herida en la cabeza. Acudieron un agente de vigilancia y un guardia municipal quienes acompañaron al herido a la casa de socorro donde fué curado por el médico señor Olliver. El agresor fué citado para comparecer hoy en la inspección.

El barrio del molinar está, en punto á higiene y policía, dejado de la mano de Dios. No basta con que del fondo del Porticolet, en donde desemboca una siempre pestilente cloaca, se exhale constantemente, así de día como de noche, miasmas nauseabundos, molestos hasta el extremo de haber tenido que salir de la iglesia vécina algunas personas por no poder resistir el mal olor; sino que hay que añadir á esto el hedor que despedía ayer por la playa del Porticolet por haber recibido gran cantidad de residuos de la fábrica de refinación de petróleo que hay allí junto establecida, residuos que no tan solo inficionan el aire, sino que corrompen las aguas del mar hasta el punto de que los pocos pescados que quedan en la ensenada de que se trata y en la costa de sus inmediaciones son incomedibles pues saben á petróleo que es una perdición.

Los vecinos del barrio expresado, que han visto con placer y con gratitud, atendidas algunas de sus aspiraciones manifestadas por conducto nuestro, agradecerían también más y mejor al señor Alcalde tomase una resolución decisiva sobre este particular y lograrse que desaparecieran estos focos de pestilencia tan contrarios á la salud, al bienestar y á la comodidad de la gente.

Está en su apogeo la animación en los caseríos de estos alrededores especialmente en los del Terreno, Portopi, Molinar y Son Serra; pero á pesar de ella subsiste el hecho de que tanto en uno como en los otros hay numerosas casas para alquilar, la mayor parte de ellas de las que solían ser ocupadas para veranear por familias de esta capital.

Ayer tarde se observó que por los primeros nombrados fué extraordinario el gentío que circuló y lo formaban gentes de la ciudad que iban á visitar á las veraneantes.

Acaso por este motivo anoche el paseo del Borne no estuvo concurrido como solía estarlo de ordinario, notándose la ausencia de muchas familias conocidas, á pesar de lo cual los concurrentes no se retiraron hasta hora relativamente avanzada.

En la capilla de San Sebastián de la iglesia parroquial de Esporlas, se unieron ayer con los vinculos del matrimonio el joven D. Juan Riutort Cabrer, hijo del conocido comerciante de mantas de aquella villa, con la hermosa señorita D.<sup>a</sup> Francisca Juliá Roca, que lo es del colono del predio Son Trias, del propio distrito municipal. Apadrinaron la boda D. Raimundo Fortuny y D. Jaime Nadal, actual alcalde, por parte del novio, y D. Miguel Planas Poquet y D. Antonio Juliá Noguera por la de la novia. Concluida la ceremonia nupcial fué cantado el Te-Deum del señor Tortell.

Esta ceremonia religiosa, raras veces presenciada en forma tan solemne por aquel vecindario, produjo en el mismo á fuerza de entusiasmo un verdadero alboroto, pudiéndose afirmar que exceptuando los enfermos y los imposibilitados todos los habitantes del pueblo concurrieron á presenciarlo constituyendo una verdadera fiesta.

Los recién casados, á quienes deseamos perdurable felicidad saldrán mañana en el vapor correo para Barcelona.

Leemos en El Felanitense: «Muy escasa será este año la cosecha de almendra en esta comarca. Proprietarios hay que de centenares de almendros no obtendrán un producto mayor de una cuartera, tan ruinoso es en algunos sitios el azote de que han sido víctima los almendrales. Es en verdad muy sensible que tal fracaso haya tenido una cosecha con cuyo valor contaba el agricultor mallorquín como último recurso para satisfacer religiosamente las exigencias del Tesoro.»

Servicios prestados por la Guardia civil: La del puesto de Petra da cuenta de haber detenido y entregado al Juez competente, á un sujeto de 21 años de edad vecino del lugar de Ariany, autor de haber violado á una niña de doce años vecina de aquel lugar.

Por la de Lapuebla fueron sorprendidos en una taberna de la calle Mayor de dicha villa varios sujetos que estaban jugando á los prohibidos.

Los expresados sujetos juntamente con dos barajas y tres pesetas que les fueron ocupadas han sido puestos á disposición del juez municipal de la misma.

—La del puesto de Montuiri detuvo y puso á disposición de la autoridad competente á un sujeto presunto autor de haber inferido con una piedra varias heridas en la cabeza de un convecino.

—Teniendo conocimiento de la del puesto de Ciudadela de que se había cometido un crimen en la casa señalada con el número 15 de la calle de Isabel 2.<sup>a</sup> de dicha villa, se personó en dicho sitio, encontrando tendida en el suelo á la entrada de dicha casa á una mujer bañada en sangre ya cadáver y en otro departamento interior á un sujeto con una herida en la parte anterior del cuello.

De las diligencias practicadas resulta que el tal sujeto se llama Ildefonso Casanovas, hacía tres días había contraído matrimonio con Esperanza Moll y con una pequeña reyerta entre ellos el Ildefonso cogió una cuchilla degollando á su esposa, causando una herida á su cuñada, María, y si bien de poca gravedad é infrinjéndose otra á él que le causó la muerte al cabo de unas cuantas horas.

A las doce y media de la mañana de hoy se ha repartido la correspondencia de Barcelona, llegada por vía de Sóller.

El día oficial 30 Julio 1895

Jurados.—Las listas definitivas de Jurados formadas por las Juntas de Gobierno de la Audiencia de lo criminal ó Sala de gobierno de la territorial conforme se explica en la hoja del día 28 de Junio quedarán ultimadas antes del día 1.<sup>o</sup> de Agosto é inmediatamente se publicarán en el Boletín Oficial. (Art. 33 de la ley de Jurados de 11 Julio de 1884.)

Alcaldes de barrio.—En cada barrio habrá un alcalde del mismo, nombrado por el Alcalde Presidente del Ayuntamiento de entre los electores que tengan su residencia fija en la demarcación, quien podrá separarlos libremente debiendo nombrarlos el día en que se verifique la sesión inaugural. Los Alcaldes de barrio no pueden ausentarse nunca del de su cargo por más de 24 horas sin licencia del Alcalde, quien designará persona que lo reemplace durante su ausencia (Arts 36, 58 y 118 de la ley Municipal de 2 de Octubre de 1877.)

Bristols para Fotógrafos

Los hay de todas clases y tamaños á precios sumamente económicos, en la Librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

Boletín meteorológico

Table with weather data for July 29, 1895. Columns include Barómetro, Termómetro seco, Idem húmedo, Máxima en 24 horas, Mínima en idem, Reflector, Dirección del viento, Fuerza del viento sobre un metro cuadrado, Pluviómetro, Evaporómetro, Higrómetro, Ascenso del barómetro en 24 horas, and Descenso del ídem en idem.

Cultos para mañana

Jubileo de Cuarenta Horas

Continuarán en Santa Clara, exposición á las siete de la mañana; á las diez misa mayor. Al anochecer, meditación, estación y la reserva.

Otras funciones

En Montesión, á las siete de la tarde, continuará la novena de San Ignacio con sermón por el P. José Charriá, S. J.

Visita á la Corte de María

A la Virgen del Tránsito, en Santa Catalina de Sena.

Tintas para marcar bultos

Se ha recibido un nuevo surtido de dichas tintas, de todos colores, en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

PER FER GANA

Colección de artículos de costumbres menorquinas, que acaba de publicar el conocido escritor Don Angel Ruiz Pablo. De venta: en casa de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

P. J. Auli.—MISA DE CORO con acompañamiento de órgano

—EXPLÉNDIDA EDICIÓN Á DOS TINTAS— Contiene un retrato del autor, debido al notable pintor mallorquín D. J. BAUZÁ y una noticia biográfica por

DON ANTONIO NOGUERA

Unico depósito.—Amengual y Muntaner.—Cadena 2.

PRECIO—6 PESETAS EJEMPLAR

Sellos para colecciones

Se ha recibido un nuevo y extenso surtido en la librería de AMENGUAL Y MUNTANER.—Cadena 2.

CORRESPONDENCIA MERCANTIL HISPANO FRANCESA

con un Manual de conversación Comercial en los mismos idiomas, para uso de los Comerciantes y de los que estudian la lengua francesa por

Se vende en la librería de Amengual y Muntaner, á 6 pesetas.

Ultimos telegramas

Viaje del señor Martinez Campos.—Para conferencia. Madrid 29 á las 8'30 m.

Un telegrama particular recibido de Cuba dice que el señor Martinez Campos llegó á Santiago á bordo del cañonero Colón y que sin entrar en la población se traspasó al crucero Villaverde, que salió inmediatamente para Cienfuegos. El secretario del Gobierno de Cuba ha

marchado á Cienfuegos con objeto de conferenciar con el señor Martinez Campos.

Niña martirizada

Madrid 29 á las 9'45 m.

El señor Delegado del distrito de Buenvista se presentó á la calle de Serrano número 36 recogiendo á una niña de edad temprana que era martirizada por un tío con quien vivía.

Dicha niña tenía leves lesiones en los pies y manos presentando un estado de desfallecimiento notable.

El juzgado interviene en el asunto.

Manifestaciones en Bruselas

Madrid 29 á las 9 m.

Mas de 50.000 liberales y socialistas tomaron parte en las manifestaciones hechas ayer en Bruselas.

Se colocaron coronas en los monumentos erigidos á los combatientes del año 1830.

Pronunciáronse discursos violentísimos contra la ley escolar.

A las diez de la noche reina la mas completa tranquilidad en toda la población.

Desgracia.—140 soldados ahogados

Madrid 29 á las 9'10 m.

Un tren procedente de Hieroshima que se dirigia á Kobe costeando el mar y conduciendo 400 japoneses procedentes de China, fué sorprendido por una terrible tormenta dividiendo las olas al tren en dos partes; una de ellas cayó al mar pereciendo 140 soldados.

Real decreto

Madrid 29 á las 950 m.

La Gaceta publica un Real decreto autorizando al Ministro de la Guerra para llamar á las filas, á medida que lo exija la organización de refuerzos, á las clases é individuos de tropa pertenecientes al reemplazo de 1891, que se hallan en situación de reserva activa.

Los coros.—Festival.—Serenata

San Sebastián 29 á las 7'40 m.

Los coristas catalanes, valencianos y mallorquines, pertenecientes á la Asociación de los coros de Clavé han llegado sin novedad.

El pasacalle ha sido una verdadera serie de manifestaciones de simpatía.

El estandarte del Orfeón Republicano de Palma ha sido depositado en la Casa Consistorial.

El festival celebrado en la Plaza de Torres, ha sido incómodo asistiendo numerosa concurrencia á pesar del mal tiempo que reinaba.

Varias sociedades corales, entre ellas la comisión de el Orfeón de Palma, han dado una serenata á Su Magestad la Reina en Miramar, que ha sido brillantísima.—F.

PALMA.—Tip. de Amengual y Muntaner

ALQUILER.—Se alquila una cochera y una cuadra situadas en la calle de San Pedro Noisaco, número 1. En la misma casa, principal izquierda, darán razón.

NODRIZA.—Una de 26 años de edad y leche de cuatro meses, desea encontrar criatura para lactar en casa de los padres de la misma, ó en la suya que la tiene en Porto-Colum (Felanit). Informarán: calle de San Felio, número 15, frente la Casa-Cuartel de Carabineros.

BILLAR.—Se desea alquilar uno en muy buen estado. Darán razón en esta imprenta.

ALQUILER.—Desde últimos de Junio estará para alquilar en el «Huerto del Socor» un grandioso local con todas las dependencias necesarias para la instalación de una fábrica, taller ó cualquier industria. Darán razón en la calle Torre del Amor número 6. 2—v—s

José Salcedo SASTRE PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN 45-1.

NODRIZA.—Se desea una robusta y de buenas cualidades y que la leche sea de ocho meses poco mas ó menos, para lactar una criatura y marchar juntamente con los padres de la misma á Puerto Rico. Se pagarán todos los gastos de viaje de ida y vuelta.

SERVICIOS DE LA Comp. Transatlántica de Barcelona

Mes de Julio. Línea de las Antillas, New-York y Veracruz.—Combinación á puertos americanos del Atlántico y puertos N. y S. del Pacífico.

El 5 de Barcelona y el 10 de Cádiz, vapor «León XIII», capitán Galiana, para Puerto Rico y Habana, y con trasbordo para Progreso y Veracruz.

Solo se admite carga hasta el día 2. El 20 de Santander, vapor «Ciudad de Cádiz», capitán Alemañá, para Coruña, Habana y Veracruz.

El 25 de Barcelona y el 30 de Cádiz, vapor «Buenos Aires», para Las Palmas, Puerto Rico, Habana, Progreso y Veracruz, y con trasbordo para los litorales de Puerto Rico, Cuba y Estados Unidos.

Solo se admite carga hasta el 22. Línea de Filipinas.—El 19 de Barcelona, vapor «R. de Satrustegui», capitán Leschamps, para Port-Said, Aden, Colombo, Singapore y Manila.

No se admite carga la víspera de la salida.

Línea de Marruecos.—El 18 de Barcelona, vapor «Mogador», capitán Fernández, para Melilla, Málaga, Ceuta, Cádiz, Tanger, Larache, Rabat, Casablanca, Mazagán y Mogador.

Servicio de Tánger.—El vapor «Joáquin del Piélagos», saldrá de Cádiz los lunes, miércoles y viernes, para Tánger, Algeciras y Gibraltar, retornando á Cádiz los martes, jueves y sábados.

Para más informes en Palma, Plaza de Antonio Maura (antes Copiñas) número 5.

ALQUILER.—Se alquila un primer piso con agua de fuente, sito en la calle de Arabí, número 21. Darán razón en el tercero de la misma casa. 6-6

VENTA.—Están para vender tres pisos y una botiga con agua de fuente, en la calle de la Dragonera, números 10 y 11. En el tercer piso informarán.

VENTA.—Se vende una porción de tierra con casa, botiga, piso, huerto y fuentes, del predio «Son Goy» sito en Portol (Marxat). Dirigirse al procurador D. Manuel Peña, Mohneros 12.

ALQUILER.—Se alquila un tercer piso en la calle de San Cayetano, número 11, con cinco dormitorios y demás comodidades apetecibles. Informarán en el principal.

Servicio diario

Acaba de establecerse uno de CARRUAJES en tre esta ciudad y el vecino pueblo de Establiments.

Las horas de salida de Palma son á las 11 de la mañana, 2 y 7 tarde, y de Establiments á las 6'30 de la mañana, 12'30 y 6 tarde.

Los puntos de parada en Palma, frente al número 57 de la calle de San Miguel, y en Establiments en el estanco del

RULLÓ

ALQUILER.—Se alquila una casa zaguán de mucha capacidad sita en la calle de la Cofradía, número 11. En los entretuelos de la misma darán razón. 6-6

ALQUILER.—Se alquila una alfarería situada en la calle del Socorro, números 51, 53 y 55, con todos los útiles para el trabajo y una habitación contigua que reúne todas las comodidades apetecibles.

Las condiciones y espacio del local permiten que puede utilizarse también para cualquiera otra industria. Informarán en la calle de la Herrería, número 89.

VENTA.—De una casa moderna de recreo en Portopi, inmediata al camino de la Bonanova y situada en punto céntrico y con bonitas vistas, consta de piso bajo y sótanos, jardín, depósitos de agua de gran capacidad, establo, cochera y otras dependencias. Para informes, Ribera 34 y calle de Vallori, número 40, segundo, en Palma. 10-4

VENTA.—Se vende un mobiliario completo y en muy buen estado, y otros objetos propios para cualquier establecimiento, droguería ó farmacia, para informes, calle de la Galera, 18, cuarto.

NODRIZA.—Una de 27 años de edad y leche de dos días, desea encontrar criatura para lactar en su casa.

Ora de 20 años de edad y leche de diez meses, desea encontrar criatura para lactar en casa de los padres de la misma. Para informes, dirigirse á la Agencia de María Fraa y Timoner, calle de Ferial, en Manacor. 6-3

Academia preparatoria

para carreras especiales, civiles y militares, á cargo de los Ingenieros de Caminos

D. Guillermo Corbanel y D. Miguel Massanet Plaza del Temple núm. 14

UNA OPERACION PARTICULAR

os el separarse las cejas que, las tengan muy pobladas y le dan entrecerjo serio y repulsivo, ó quitarse el impetuoso vello que sombrea la cara de algunas damas, ó hacerse la corona sin necesidad de la navaja del peluquero, ó quitarse el pelo de los carrillos los hombres peludos. Todo esto es una operación muy particular y muy factible en des minutos, con solo el empleo del

DEPILATORIO IMPERIAL PADRÓ

FRASCO 10 REALES

Farmacia del Globo, Pizsa Real, Barcelona.—En Palma, Valenzuela hermanos, Cuartera 2, Libertad 10.—D. José Casanovas, peluquero, Cadena 6.

VENTA.—De dos casas una en la calle de Sales, números 32, 36, 38 y 40 y un ático en frente á la casa número 37 y otra casa en la calle de San Felio, números 28 y 30. Informarán, calle de Ribera, número 34, y Vallori número 40, segundo, en Palma. 10-3

Contribución industrial y de Comercio

REGLAMENTO Y TARIFAS PARA LA

Administración, Imposición y cobranza de dicho impuesto ARTES, PROFESIONES Y OFICIOS

Aprobados por el real decreto de 11 de Abril de 1893 con notas aclaratorias para su más fácil aplicación y formularios oficiales por la redacción de El Secretariado. Se vende al precio de DOS PESETAS en la imprenta y librería de Amengual y Muntaner.—Cadena 2.—Palma Sucursal en Inca: Reverte, 18